

Neues Präsidium gewählt: Gerrit Leopoldsberger folgt auf Wolfgang Jahn



Links: Vizepräsident Dr. Michael Berger, *rechts:* Präsident Prof. Dr. Gerrit Leopoldsberger

Der Bundesverband Deutscher Grundstückssachverständigen (BDGS) hat seit dem 01.04.2020 ein neues Präsidium. Prof. Gerrit Leopoldsberger folgt auf Dipl.-Ing. Wolfgang Jahn, der das Amt seit 2012 innehatte und aus persönlichen Gründen nicht zur Wiederwahl angetreten war. Neuer Vizepräsident ist Dr. Michael Berger.

Das Amt des Präsidenten übernimmt Prof. Dr. rer. pol. Gerrit Leopoldsberger FRICS MAI. Der geschäftsführende Gesellschafter der Grundstückssachverständigenengesellschaft Dr. Leopoldsberger + Partner, Frankfurt am Main ist Professor für Immobilienbewertung an der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt (HfWU) und Mitglied im Gutachterausschuss Frankfurt am Main.

Zum Vizepräsidenten wurde Dr. Michael Berger MRICS, München gewählt. Der öffentlich bestellte und vereidigte Sachverständige ist ehrenamtlicher Richter am Finanzgericht München sowie Mitglied im Gutachterausschuss Landshut.

Der BDGS ist einer der führenden deutschen Sachverständigenverbände und vertritt ausschließlich Sachverständige für Immobilienbewertung.